

🍉 スイカ割り～ 🍉

夏といえば・・・コレですよね!!!

8月14日(月)デイサービスご利用の皆様と職員でスイカ割りを行いました。  
と～っても大きなスイカ🍉甘くておいしいスイカを皆様と頂きました!!!



8月10日より、デイサービスに新しい送迎車両が仲間入りしました!!皆様のご自宅まで安全に送迎させていただきます。  
そこで今回はデイサービスの専属ドライバーをご紹介します。  
高橋ドライバーと中村ドライバーです。



7/29(土)にうなぎの昼食ができました。  
栄養満点!スタミナ食!とっても美味しいと大好評でした。  
まだまだ暑い日が続きますので、熱中症・脱水症に注意しながら残りの夏を乗り切りましょう。  
※※※ 豆知識 ※※※  
鰻の開き方は地域によって違う様です。  
主に関西では腹に包丁を入れて開く「腹開き」、関東では背中に包丁を入れて開く「背開き」だそう。これは関東と関西の料理の仕方や地域ならではの考え方が関係しているそうです。  
ちなみに関東では、腹開きをすると「切腹」が連想されて縁起が悪いとされ、背中から切るようになったんだとか…

◀ご連絡>多くの皆様にご利用いただきましてありがとうございます。心身ともに美くなるネイルはとて人気があり、定員がいっぱいになってしまいました。そのためしばらくの間、ご案内を控えさせていただきます。定員が空き次第、ご案内させていただきます。